

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan yang maha Esa atas berkat dan Rahmatnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya. Adapun judul skripsi ini berisi tentang : **Pengaruh Model Pembelajaran *Numbered Heads Together* (NHT) dan Motivasi Belajar Terhadap Hasil Belajar Mata Pelajaran Penggunaan dan Pemeliharaan Alat Ukur Pada Siswa Kelas X Kompetensi Keahlian Teknik Kendaraan Ringan SMK N.1 Lubuk Pakam.**

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Abdul Hasan Saragih M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Bapak Prof.Dr.Abdul Hamid,M.Pd, selaku Dekan Fakultas Teknik Unimed. Bapak Prof.Dr.Sumarno, M.Pd, selaku Pembantu Dekan I. Bapak Drs.Hidir Efendi,M.Pd, selaku ketua Jurusan Teknik Mesin. Bapak Drs.Pudin Saragih,M.Pd, selaku Sekretaris Jurusan Teknik Mesin. Bapak Drs. Selamat Riadi, MTselaku Ketua Prodi Jurusan Teknik Mesin dan Juga Kepada Seluruh Dosen Pendidikan Teknik Mesin Unimed.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada ayahanda Basirun Bintang dan Ibunda tercinta Berliana Marbun yang telah membimbing dan mendidik penulis dengan kasih sayang, doa dan penguatan selama perkuliahan dan penyusunan skripsi ini sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih saya sampaikan kepada teman penulis Rinto Saroha Sitompul S. Pd yang selalu memberikan semangat dan dukungan kepada penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman stambuk 2008 Martinus Siburian,Mhd. Askuri Hasibuan,Surkendo Sinaga,Suriadi,Frensa Hasdian, Zulfikar Haryosana,M.Anwar Simatupang,Rael Sahadi Nst, Ryan Rinaldi, Dian Simatupang,dll.Dan yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah membantu penyelesaian skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan,baik segi tulisan,isi maupun materi. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang konstruktif demi kesempurnaan skripsi ini.Akhirnya penulis mengucapkan terimakasih, semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis dan pembaca.

Medan, Februari 2014

Penulis

Supriyadi Bintang
508 321 035

THE
Character Building
UNIVERSITY